

# BRIMOB

## Pertemuan Antara Bhabinkamtibmas dan Warga Permata Bintaro Bahas Permasalahan Kebisingan dan Akses Anak Sekolah di Situ Parigi

Suhendi - [TANGSEL.BRIMOB.NET](http://TANGSEL.BRIMOB.NET)

May 8, 2024 - 19:27



TANGSEL - Di Kelurahan Parigi Lama, Jakarta Selatan, telah dilaksanakan

pertemuan penting antara Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas), BRIPKA YAMIN, bersama dengan perwakilan warga Permata Bintaro. Pertemuan ini diinisiasi untuk menyelesaikan permasalahan kebisingan dan akses anak sekolah di Situ Parigi.(08/05/2024).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas didampingi oleh Kanit Intel, Iptu Eko Purnomo SH, Btipka Rudolf, serta Babinsa, Serda Muh. Lubis. Turut hadir juga Saudara Abaw, yang merupakan perwakilan warga Permata Bintaro yang mengalami dampak langsung dari permasalahan tersebut.

Saudara Abaw, sebagai perwakilan warga Permata Bintaro, setuju untuk menyampaikan surat pernyataan tanggung jawab atas suara musik yang kerap kali mengganggu ketenangan warga sekitar Situ Parigi. Keputusan ini diharapkan dapat mengurangi ketegangan yang terjadi.

Selain itu, diputuskan pula untuk melarang akses anak-anak sekolah ke Situ Parigi, terutama saat mereka sedang dalam jam belajar dan masih menggunakan seragam sekolah. Tujuan dari larangan ini adalah untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar area Situ Parigi serta mencegah gangguan terhadap proses belajar.

Bhabinkamtibmas juga akan segera mengoordinasikan dengan Lurah setempat untuk mengundang berbagai pihak terkait, seperti instansi lingkungan, pendidikan, dan keamanan, guna mendiskusikan permasalahan di Situ Parigi dengan lebih mendalam. Langkah ini diharapkan dapat menciptakan solusi yang komprehensif.

Pertemuan ini menunjukkan komitmen dari pihak kepolisian dan masyarakat setempat dalam menyelesaikan permasalahan yang berkaitan dengan keamanan, ketertiban, dan kenyamanan lingkungan. Diharapkan dengan kerja sama yang baik antara berbagai pihak, Situ Parigi dapat menjadi tempat yang aman, nyaman, dan menyenangkan bagi seluruh warga dan pengunjung. (Hendi)